



## Eutanasia, tema que requiere análisis multidisciplinario y de la mano de expertos

El presidente de la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados, Sergio Gutiérrez Luna, señaló que la eutanasia es un tema sensible que debe analizarse desde un enfoque multidisciplinario y de la mano de expertos para, en su caso, llegar a un producto legislativo que sea benéfico para las y los mexicanos. Al inaugurar el foro Eutanasia: Un Análisis de la Situación Actual, realizado en el Palacio Legislativo de San Lázaro, destacó la participación de académicos de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), quienes integrarán las mesas de trabajo que se realizarán durante esta semana.

https://edomexaldia.com/eutanasia-tema-que-requiere-analisis-multidisciplinario-y-de-la-mano-de-expertos-diputado-gutierrez-luna/